

Autoridades libias no reconocidas ceden el poder al gobierno de unidad

Autor Administrator
Wednesday, 06 de April de 2016
Modificado el Wednesday, 06 de April de 2016

ESTADO ISLÁMICO | FAJR LIBYA | FAYEZ AL SARRAJ | GOBIERNO DE UNIDAD | LIBIA |

Las autoridades en la capital libia anunciaron hoy que ceden el poder al gobierno de unidad nacional apoyado por la Organización de las Naciones Unidas y la Unión Europea, en interés del país.

El gobierno no reconocido explicó en un comunicado, después de la llegada al país del primer ministro designado, Fayed al Sarraj: "Informamos que ponemos fin a las actividades otorgadas al poder legislativo, la presidencia, los parlamentarios y los ministros".

Sarraj arribó desde la vecina Túnez el miércoles pasado a Trípoli, donde se vio desafiado bajo las amenazas del gobierno de la milicia de Fajr Libya, quien dominaba el Parlamento instalado en la capital.

La decisión fue tomada "para poner fin al derramamiento de sangre y evitar la división de la nación", añadió el comunicado recibido por la AFP y difundido por la página internet del Ministerio de Justicia del gobierno no reconocido.

Desde la caída del régimen de Muamar Gadafi, Libia se encuentra dividido en facciones y sumido en un caos, actualmente enfrenta el avance del grupo yihadista Estado Islámico. El objetivo de la llegada de Sarraj es conseguir una autoridad unificada.

<http://elestimulo.com/blog/autoridades-libias-no-reconocidas-ceden-el-poder-al-gobierno-de-unidad/>